



### De héroes a actores

Los tres amigos que frustraron un atentado en Europa en 2015 protagonizan su propia historia en la nueva película de Clint Eastwood. **GENTE**

### SON PUMAS DISTINGUIDOS

En 2017, la UNAM recibió más de mil 400 premios otorgados a dependencias, académicos, alumnos y deportistas. Conoce a algunos de ellos. **reforma.com/pumas**



### ARRANCA ZONA MACO

La galería Gagosian da la bienvenida con fotos captadas por Warhol. Es la puerta a la oferta visual que desplegarán hasta el domingo 170 marchantes de diversos países. **PÁGINA 13**

JUEVES 8 / FEB. / 2018 CIUDAD DE MÉXICO

64 PÁGINAS, AÑO XXV NÚMERO 8,806 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



### Una más de huachicoleros

**LOS REYES DE JUÁREZ, PUE.** Dos mil personas, entre ellas alumnos de una escuela, fueron evacuadas al registrarse una explosión al interior de un predio donde se almacenaban vehículos y bidones de diesel ilícito.

## Aumentó gasolina hasta 9% en enero

NORMA ZÚNIGA

A 38 días de iniciado el año, el litro de Magna se vendió ayer hasta 9 por ciento más caro que el 1 de enero en algunas delegaciones de la Ciudad de México.

En Coyoacán, por ejemplo, se registró el litro más caro de Magna en toda la CDMX, cuyo costo fue de 18.11 pesos en una gasolinera de la británica BP.

Esto implica que en esa demarcación el precio de dicho combustible, el más vendido en el País, pasó de 16.59 pesos por litro el 1 de enero a 18.11 pesos reportados

ayer, una diferencia de 1.52 pesos, según datos de la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

La Delegación Gustavo A. Madero también tuvo un incremento de hasta 9 por ciento en el precio de la Magna, al pasar de 16.64 a 18.09 pesos por litro en el lapso referido.

La Premium también registró incrementos de hasta 6 por ciento en ese periodo en 13 de las 16 delegaciones de la CDMX.

Desde el 30 de noviembre del año pasado, las casi 12 mil gasolineras del País fijan sus propios precios para gasolinas y diesel.

Revelan audio de llamada de Juan Melquiades Vergara

# Financió lavador a Moreno y Gali

Acepta aportar a campañas de AN el ex tesorero de Quintana Roo

FRANCISCO RIVAS

**PUEBLA.-** Juan Melquiades Vergara, acusado por la PGR de lavado de dinero, financió las campañas electorales de los panistas Rafael Moreno Valle y Antonio Gali Fayad.

El ex tesorero del Gobierno de Quintana Roo acusado de lavar más de 50 millones de pesos financió la campaña de Moreno Valle y apoyó a Gali Fayad, acusó ayer la ex diputada federal Violeta Lagunes.

Ésta exhibió un audio en que el político quintanarroense habla con un allegado a Gali —a quien no identificó— y describe su nexos con los dos funcionarios poblanos.

“Somos brotherazos, brotherazos. Lo conozco desde que era administrador regional del SAT”, refiere Vergara en la conversación.

En el climax de la llamada, el hombre acusado de lavado revela que Gali lo llevó

### ...Y acumula megafortuna

BENITO JIMÉNEZ

Juan Vergara, ex tesorero de Quintana Roo acusado de lavar 50 millones de pesos, tuvo un “boom” financiero.

Posee 20 propiedades valuadas en casi 113 millones de pesos, entre ellas una residencia de 70 millones en el club de Golf Puerto Cancún.

Además adquirió un Learjet 60 en 48.6 millones de pesos y un yate en 31.5 millones.



■ Fraccionamiento Residencial Puerto Cancún

con Moreno Valle y, una vez presentados, aportó financiamiento para la campaña de 2010, que llevó al PAN y a sus aliados a la Gubernatura.

“Tony me presentó al Gobernador Moreno Valle cuando estaba en campaña y ahí nos pasó la charola, y, bueno, nos hicimos mucho más cuates”, cuenta.

“Y ya luego, cuando Tony se va para la Presidencia Municipal, pues, también ahí lo vimos y andábamos ahí en campaña y todo con él”, recuerda.

Lagunes manifestó que la persona que le envió el audio, con una duración de 2 minutos 35 segundos, identifica al interlocutor como un funcionario estatal.

Moreno aseguró a inicios de semana que no mantuvo relación con Vergara y rechazó recibir o aportar recursos para financiar la campaña de Carlos Joaquín González en Quintana Roo, como acusó el empresario Carlos Mimenza.

Por su parte, Lagunes ofreció a Moreno sus servicios legales en caso de que

quiera denunciar penalmente: “Realmente es un cínico y torpe al negar toda relación cuando hay documentos, expedientes y ahora este audio”.

Lagunes es recordada en su faceta de legisladora por haber lanzado latas de refresco a un perredista para defender la toma de protesta de Felipe Calderón.

Hoy busca ser candidata de Morena a la Alcaldía de Puebla.

**reforma.com**  
/charola

## DEL FAKE A LA REALIDAD



Un voucher falso circuló en redes sociales exhibiendo una supuesta propina de 50 mil pesos pagada en la cena que ofreció el financiero Carlos Bremer a Bill Clinton y Carlos Slim, entre otros invitados. Bremer envió a Grupo Reforma el voucher verdadero con una propina de 3 mil 264 pesos, el 20 por ciento de una cuenta de 16 mil 320 pesos. **PÁGINA 2**



## Acusan a Bätz de violación

ÉRIKA P. BUCIO

La violinista de origen suizo Silvia Crastan denunció haber sido violada por el director de orquesta Enrique Bätz en 1996 en un hotel de Zúrich.

En ese entonces, ella tocaba con la Symphonisches Orchester Zürich, tenía 24 años y Bätz había sido invitado como director huésped.

De acuerdo con su relato, él la invitó a un almuerzo y, cuando se vieron en el lobby del hotel Sheraton, Bätz le propuso dejar su violín en su habitación.

La mujer narra que subieron a su cuarto. Bätz cerró la puerta, agarró a Crastan y la arrojó a la cama. La joven le imploraba que no lo hiciera, pero él no se detuvo.

Por el trauma, Crastan ni siquiera pudo acudir a la Policía. Escribió una carta a la Orquesta Sinfónica del Edomex, pero no recibió respuesta.



■ Silvia Crastan

## Caen policías de Edomex por desaparecido

VRIDIANA MARTÍNEZ

**TOLUCA.-** Cinco policías municipales de Valle de Bravo y un civil fueron detenidos por su presunta participación en el delito de desaparición forzada de un joven, informó la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

A pesar de haber detenido a los presuntos responsables, la víctima —de quien la autoridad se reserva nombre e identidad— sigue desaparecida y en el portal de la Fiscalía mexicana, del programa

de búsqueda ODISEA, continúa vigente la cédula para encontrarla.

Agentes de investigación de la Fiscalía ejecutaron el orden de aprehensión la semana pasada en contra de los agentes y el civil, quienes habrían entregado a un joven de 21 años a un grupo delictivo originario del Estado de Michoacán el 16 de noviembre del año pasado, informó el Fiscal Especializado en Combate a la Corrupción, José de la Luz Viñas.

Se presume que, el día de los hechos, los uniformados aseguraron al joven en un negocio en el Barrio de Otumba de Valle de Bravo para después ponerlo a disposición

de delinquentes.

Tras las indagatorias correspondientes, el Ministerio Público encontró elementos de prueba para pedir un orden de aprehensión en contra de los cinco policías y el civil.

Un juez vinculó a proceso a los policías municipales y decretó como medida cautelar prisión preventiva oficiosa, por lo que enfrentarán su proceso penal desde el Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Almoloya de Juárez.

Es la primera ocasión en la historia de la entidad que se ejercita acción penal en contra de elementos policíacos por este delito.

### Cancelan honoris causa

La Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas suspendió la entrega del reconocimiento al General Secretario de la Defensa, Salvador Cienfuegos. **PÁGINA 3**



### De armas tomar

Dos hombres encañonaron con un arma larga a varias mujeres en la Col. Clavería y las amenazaron de muerte. Un video registró el hecho. La PGJ investiga el caso. **CIUDAD 7**

610972000016